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ATIVISMO

Diagnosticada 
com TDAH, Nicole 
Calheiros repudia 
expulsão de criança 
por escola

MORADIA

Maceió lidera 
ranking das 
cidades com 
maior variação no 
preço de imóveis

SAÚDE

Hospital da 
ufal realizou 
em três anos, 
52 transplantes 
de córnea

APOSTAS

CPI das apostas 
esportivas pode 
ser prorrogada na 
Câmara por 
Arthur Lira

Empresa relatou 
dificuldades 
financeiras 
após pandemia

NEGÓCIOS

Devendo 
R$ 140 
milhões, Moinho 
Motrisa pede 
recuperação 
judicial

ALIADO
Político assume papel decisivo em tempos de desafios

Ronaldo Lessa se destaca como 
vice e manda recado a prefeito

Essa questão dos 
moradores de rua, 
eu farei uma 
reunião com todos 
vocês e chamarei o 
prefeito (JHC)

“
”RONALDO LESSA, 

VICE-GOVERNADOR 

JOGANDO LIMPO
Palmeira mostra outra realidade do mundo político: a que trabalha

A MÁSCARA CAIU

JHC omite realidade que os cidadãos de Maceió enfrentam todos os dias

Falso marketing não surte mais efeito 
e prefeito cai 10 pontos em pesquisa

Sem usar falsas propagandas como JHC, 
Rui Palmeira prospera em pesquisa
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PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Na era digital, é inevitável 
que políticos recorram às redes 
sociais para apresentar e prom-
over suas gestões. No entanto, o 
prefeito JHC parece ter se ape-
gado demais à magia das redes, 
especialmente ao Instagram, 
transformando sua gestão numa 
série ininterrupta de stories e 
postagens que, embora pareçam 
esteticamente agradáveis, omitem 
a realidade concreta que os cida-
dãos de Maceió enfrentam todos 
os dias. 

 
Acusações de compra de 

seguidores para o Instagram do 
prefeito circulam, e é difícil não se 
perguntar: a quem serve um perfil 
inflado artificialmente? Com 
seguidores comprados, fica a 
dúvida: a gestão busca realmente 
ouvir e servir aos cidadãos de 
Maceió, ou apenas promover uma 
imagem polida de uma adminis-
tração que, na prática, deixa 
muito a desejar? 

 
A cidade de Maceió, com 

seus contrastes e belezas, merece 
mais do que uma abordagem de 
maquiagem. É fundamental que o 
investimento público vá além de 
mera estética. 

As recentes iniciativas parecem mais preocupadas em produzir boas fotografias do 
que resolver, de fato, os problemas estruturais da cidade. 

 
Ao focar em uma gestão midiática, JHC corre o risco de negligenciar aspectos 

essenciais para o bem-estar dos cidadãos. As redes sociais têm seu valor na comunicação 
e aproximação com o público, mas não podem e não devem ser o norte de uma adminis-
tração. A realidade não pode ser editada ou filtrada, e é nela que os verdadeiros líderes 
devem concentrar suas energias. Ao final de seu mandato, será que JHC desejará ser lem-
brado como o prefeito do Instagram? Ou como alguém que enfrentou e resolveu os desa-
fios reais da cidade de Maceió? A resposta está nas mãos dele, mas, certamente, não na 
tela de um smartphone.

VONEY MALTA 

O P I N I Ã O

Estratégia nacional faz Vilela tentar 'salvar' o PSDB em Alagoas
Chamados de 'cabeças bran-

cas', criadores do PSDB ainda 
vivos vão tentar salvar o partido, 
começando, claro, pelos estados, 
segundo reuniões realizadas em 
Brasília e São Paulo. 

A tarefa em Alagoas caberá 
ao ex-presidente nacional do par-
tido - de 1988 a 1996 - Teotonio 
Vilela, já visando as eleições muni-
cipais de 2024.   

O senador por três mandatos 
e governador por duas legislaturas 
já avisou a interlocutores, segundo 
uma fonte, que vai correr para 
organizar o partido nos municí -
pios. 

Não foi por acaso, portanto, 
que uma decisão judicial tirou o 
governador do Rio Grande do Sul, 
Eduardo Leite, da presidência 
nacional do PSDB nesta segunda-

feira (11) e ainda determinou novas eleições 
para o comando do partido (clique aqui e 
leia). 

Também não é coincidência que os 
fatos citados acima ocorreram após 27 de 
julho. A 11… Turma do Tribunal Regional 
Federal da 3… Região absolveu o ex-senador e 
ex-candidato à Presidência, o deputado fed-
eral mineiro Aécio Neves. 

O caso envolve uma gravação entregue 
pelo empresário Joesley Batista, da J&F, ao 
Ministério Público Federal em meio a acordo 
de delação premiada no âmbito da "lava jato". 

EM TEMPO 
 
Sobre Teotonio Vilela tentar tirar o 

PSDB do atual nanismo político, resta 
esperar pra saber se ele ainda tem prestígio 
em Alagoas e se vai mesmo se empenhar,  o 
que é fundamental. O partido é presidido 
sem brilho pelo seu sobrinho Pedro Vilela, 
ex-deputado federal.

JHC, o prefeito do Instagram



MACEIÓ, 12 DE SETEMBRO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 056 -  R$ 2,00 3

JOGANDO LIMPO

Palmeira mostra outra realidade do mundo político: o que trabalha

O silêncio de Palmeira, que 
não se pronunciou oficialmente 
sobre uma possível candidatura ao 
governo, apenas intensifica a curio-
sidade e expectativa sobre os próx-
imos passos da política local. Vale 
lembrar que em 2016, ele vivenciou 
um cenário similar: candidatou-se à 
reeleição contra um ex-prefeito com 
boa avaliação, Cícero Almeida, e 
contra o então deputado federal 
JHC, que terminou em terceiro 
lugar. A disputa, naquela ocasião, 
seguiu para o segundo turno, no 
qual Rui Palmeira saiu vitorioso. 

Agora, com o cenário político 
se moldando e a queda de JHC nas 
pesquisas, fica a dúvida: estaria 

Maceió prestes a reviver um embate acirrado 
entre dois nomes fortes? 

As próximas pesquisas e movimenta-
ções políticas podem trazer respostas mais 
claras. Apesar dos recentes investimentos em 

marketing e embelezamento urbano, o pre-
feito JHC tem enfrentado críticas quanto ao 
tratamento de questões mais urgentes em 
Maceió. Moradores argumentam que a 
"maquiagem" aplicada na cidade serve apenas 

para encobrir mazelas mais profun-
das. 

No entanto, a natureza não 
perdoa. Assim como a maquiagem 
se desfaz na chuva, as precipitações 
recentes têm evidenciado os verda-
deiros problemas da capital ala-
goana. Relatos de infraestrutura pre-
cária, desafios na educação e lacunas 
na saúde têm se tornado frequentes 
entre os maceioenses. Essas cres-
centes preocupações parecem refle-
tir-se nas mais recentes pesquisas de 
opinião. Há indícios de que a apro-
vação de JHC esteja em declínio, em 
meio a vozes que clamam por solu-
ções mais estruturadas e menos 
superficiais para Maceió. 

ELEIÇÕES 2024

Ex-prefeito de Maceió deve ganhar força nas próximas pesquisas

JHC perde 10 pontos em pesquisa 
e Rui Palmeira pode ser ameaça

Maceió, capital alagoana, foi 
sur preendida com os resultados de 
uma pesquisa recente para a disputa 
à prefeitura. O atual prefeito, JHC, 
te ve uma queda expressiva de 10 
pon tos percentuais, registrando ago -
ra 50% das intenções de voto. No 
au ge de sua popularidade em julho 
des te ano, JHC ultrapassava a mar -
ca dos 60% das intenções, em um 
dos cenários, segundo levantamento 
da Paraná Pesquisas. Os novos da -
dos, divulgados pelo Falpe neste 
mês, indicam que se as eleições fos-
sem hoje, JHC seria reeleito ainda 
no primeiro turno, no entanto, com 
decréscimo no número de votos. 

A pedra no sapato para JHC 
tem nome e passado político. A di -
nâ mica maceioense sugere que a 
jor nada até a reeleição pode não ser 
tão tranquila para o prefeito. Em 
uma eventual polarização ou se gun -
do turno, o ex-prefeito de Maceió, 
Rui Palmeira, atual secretário de In -
fra estrutura de Alagoas, apresenta-
se como o principal rival. Com 10% 
das intenções de voto, Palmeira é o 
único nome capaz de barrar uma 
vitória de JHC no primeiro turno, 
de acordo com o levantamento. 

Sem usar falsas propagandas de JHC, 
Rui Palmeira prospera em pesquisa
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ALIADO Político assume papel decisivo em tempos de desafios

Ronaldo Lessa se destaca como 
vice e manda recado a prefeito

Ronaldo Lessa, engenheiro 
que outrora se dedicou à constru-
ção de pontes e estradas, atual-
mente exerce um papel fundamen-
tal na política de Alagoas. Com 
uma trajetória política que abrange 
cargos na Câmara de Vereadores 
de Maceió, a prefeitura da capital e 
mandatos como governador do 
estado, além de uma passagem pela 
Câmara dos Deputados, Lessa se 
tornou um hábil estrategista capaz 
de multiplicar esforços em sua atu-
ação como vice-governador. 

Eleito pela primeira vez como 
deputado estadual em 1982, 
Ronaldo Lessa parece ter trazido 
consigo da engenharia as regras da 
matemática, particularmente a arte 
de multiplicar. Essa habilidade se 
tornou evidente durante sua vice-
prefeitura na gestão de JHC e con-
tinua a brilhar na atual administra-
ção de Paulo Dantas. 

Enquanto o governador Paulo 
Dantas estava em uma viagem ofi-
cial à China, que teve início em 30 
de agosto e está programada para 
seu retorno nesta terça-feira (12/9), 
Ronaldo Lessa assumiu um papel 
fundamental. 

"Essa questão dos mora-
dores de rua, eu farei uma reunião 
com todos vocês e chamarei o 
prefeito (JHC), porque ele não é 
meu inimigo e tem tanta respon-
sabilidade quanto nós. 
Chamaremos também o secre-
tário de Segurança para enfrentar 
essa questão. O Estado tem a 
obrigação de proteger, seja na rua 
ou em qualquer lugar", declarou 
Lessa.

Ele não apenas cumpriu a agenda plane-
jada, mas também desempenhou um papel 
crucial na restauração do diálogo com o 
Sinteal, o sindicato dos professores, o que 
levou ao fim da greve na Educação.  

Além de suas responsabilidades oficiais 
ao lado de Paulo Dantas ou como seu repre-
sentante, Ronaldo Lessa tem se destacado na 
articulação política, especialmente com os 
movimentos sociais. No Dia da 
Independência, em 7 de setembro, ele liderou 
o desfile em Maceió e surpreendeu o público 

ao descer para conversar diretamente com os 
membros do movimento Grito dos Excluídos. 

Em seu discurso, Lessa assumiu com-
promissos de manter um diálogo constante e 
de ajudar na tramitação de demandas dos 
movimentos sociais junto ao governador 
Paulo Dantas. Ele também se comprometeu a 
tomar medidas diante de episódios de violên-
cia contra moradores de rua em Maceió, 
prometendo providências e sinalizando que 
também cobrará responsabilidade do prefeito 
JHC. 

Essa questão dos 
moradores de rua, 
eu farei uma 
reunião com todos 
vocês e chamarei o 
prefeito (JHC)

“
”RONALDO LESSA, 

VICE-GOVERNADOR 
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O governador de Alagoas, 
Paulo Dantas (MDB), realizou 
uma visita estratégica à República 
Popular da China em busca de 
oportunidades de investimento para 
seu estado. No dia 11 de setembro, 
Dantas visitou a renomada fábrica 
de automóveis elétricos GAC 
(Guangzhou Automobile Group 
Co.), localizada em Guangzhou, na 
província do Catão. A visita teve 
como objetivo principal estreitar 
laços com a GAC Motors, uma das 
líderes da indústria automobilística 
chinesa e uma referência no mer-
cado de veículos elétricos. 

Durante sua estadia na fáb-
rica, o governador foi calorosa-
mente recebido pelo gerente geral 
da GAC, Zhang Yuesai, bem como 
pela diretoria de Negócios 
Internacionais. Em seu discurso, 
Paulo Dantas expressou seu inter-
esse em atrair a GAC Motors para 
Alagoas, convidando a empresa a 
conhecer o ambiente de negócios, a 
infraestrutura e os programas de 
incentivo oferecidos pelo estado 
brasileiro. 

"Queremos convidá-los para 
ir a Alagoas conhecer nosso 
ambiente de negócios, nossa 
infraestrutura e nossos programas 
de incentivo porque desejamos que 
a GAC se instale em Alagoas", 
declarou o governador Dantas. 

A GAC Motors é reconhecida 
como a terceira maior fábrica de 
carros da China e tem se destacado 
no mercado de veículos elétricos. 

INTERNACIONAL

Paulo Dantas deseja atrair implantação de unidade da GAC no Estado

Governador visita fábrica de carros elétricos 
na China em busca de novos investimentos

"Em pouco tempo, o governo 
cumpriu o que prometeu em diver-
sas áreas. Criamos o programa 
Correria, de IPVA zero para motos, 
estabelecemos o 13À do Cria, 
implantamos o Crédito do 
Trabalhador no turismo, aumenta-
mos o Cartão Escola 10 para R$ 
150 para alunos do ensino integral, 
seguimos duplicando nossas rodo-
vias, nomeamos milhares de 
agentes da segurança pública, inau-
guramos creches por todo o Estado 
e melhoramos a infraestrutura de 
frotas de Maceió", avaliou o gov-
ernador Paulo Dantas.

Recentemente, a empresa considerou a 
possibilidade de ocupar a planta fabril da 
Ford, localizada em Camaçari, Bahia. No 
entanto, a fábrica chinesa BYD acabou 
adquirindo essa unidade. Atualmente, a GAC 
Motors está avaliando a viabilidade de estabe-
lecer uma fábrica na América Latina, com 
Alagoas figurando como uma das opções. 

Zhang Yuesai, gerente geral da GAC, 
compartilhou seus planos em relação ao 
Brasil durante a reunião com o governador, 
afirmando: "Vamos ao Brasil em breve e esta-
mos avaliando todos os cenários". 

Durante a visita, o governador apresen-
tou à equipe da GAC Motors o "Guia de 
Investimentos de Alagoas" e um guia em 
mandarim sobre o "Programa de 

Desenvolvimento Integrado" (Prodesin). Ele 
reforçou o compromisso do estado em pro-
porcionar condições ideais para o sucesso de 
qualquer indústria que escolha se instalar em 
Alagoas. 

"Nós garantimos as condições ideais 
para o negócio se consolidar e as empresas 
gerarem emprego e renda para o alagoano, 
esta é nossa luta", enfatizou o governador. 

 
Ao retornar a Alagoas, Paulo Dantas já 

tem uma reunião oficial agendada com os 
secretários de Estado para discutir o balanço 
dos primeiros oito meses de sua atual gestão. 
Ele destacou os avanços alcançados pelo gov-
erno em diversas áreas, incluindo benefícios 
fiscais, educação e infraestrutura. 
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INCLUSÃO

Candidata a deputada federal nas últimas eleições, compartilha história pessoal

 Conheça a jornada de Nicole Calheiros 
na luta pela inclusão com TDAH

No Brasil, o Transtorno do 
Déficit de Atenção com 
Hiperatividade (TDAH) afeta mil-
hões de pessoas, mas ainda enfrenta 
estigmatização e incompreensão. 
Recentemente, um incidente dra-
mático envolvendo a expulsão de 
um aluno de uma escola trouxe à 
tona os desafios enfrentados por 
muitas famílias que lidam com o 
TDAH. 

Jacyara Nadianne Barbosa Pe -
rei ra, mãe de 35 anos, e seu filho de 
oi to anos passaram por um episódio 
an gustiante quando o Colégio Mo n -
senhor Luís Barbosa, onde o garoto 
estudava, decidiu expulsá-lo devido 
aos transtornos, incluindo TDAH e 
Transtorno Opositivo-Desafiador 
(TOD), diagnosticados por uma 
médica neuropediatra. O garoto 
estava em tratamento multidiscipli-
nar e fazia uso de medicamentos, 
com um laudo médico destacando a 
importância do apoio da escola. 

A decisão de expulsão foi 
comunicada à mãe em 22 de agosto, 
deixando a criança triste e pedindo 
lembranças dos amigos. A escola 
defendeu sua reputação em nota, 
alegando falta de acompanhamento 
extraescolar por parte da mãe, 
enquanto Jacyara Nadianne 
expressou sua tristeza e dificuldade 
em encontrar uma alternativa de 
ensino a curto prazo. 

Essa história destaca a importância de 
compreender e apoiar as pessoas que viven-
ciam o TDAH no Brasil. Estatísticas revelam 
que cerca de 2 milhões de pessoas no país 
enfrentam esse transtorno, com uma prevalên-
cia significativa em diferentes faixas etárias. 

O diagnóstico e o tratamento adequados 
são essenciais para garantir que aqueles com 
TDAH possam ter uma qualidade de vida me -
lhor e alcançar seu máximo potencial. Nicole 
Calheiros, candidata a deputada federal nas 
últimas eleições, compartilha uma história pes-
soal que ressoa com muitos que vivem com o 
TDAH. Ela recebeu o diagnóstico de TDAH 
somente aos 16 anos, após enfrentar muitas 
dificuldades em sua infância e juventude. 

Nicole relembra sua experiência na 
escola, onde lutou para acompanhar seus cole-
gas, sentindo-se frequentemente perdida e 
questionando por que era diferente. 

Na campanha de Nicole Calheiros, a luta 
por um diagnóstico mais rápido e eficiente do 
TDAH é uma das principais bandeiras. 
Estatísticas revelam que cerca de dois terços 
das crianças que apresentam sintomas de 
TDAH continuam a manifestá-los na idade 
adulta devido à falta de diagnóstico adequado 
na infância. Mesmo não tendo sido eleita, ela 
continua sua luta, ciente de que muitos brasi-
leiros ainda enfrentam diagnósticos tardios e 
dificuldades no convívio social devido ao trans-
torno. 

Nicole enfatiza a importância 
de um diagnóstico precoce, argu-
mentando que isso pode melhorar 
significativamente a qualidade de 
vida das crianças e suas famílias. 
Ela destaca a necessidade de os 
pais acompanharem de perto o 
desenvolvimento de seus filhos e 
buscar a orientação de médicos 
especialistas para obter um dia-
gnóstico preciso. Através de suas 
ações e advocacia, Nicole busca 
criar um futuro onde mais crianças 
com TDAH possam ser identifica-
das e receber o suporte necessário 
desde cedo.

SAÚDE

Professor Alberto Antunes (Hupaa-
Ufal) realizou 52 transplantes de 
córnea entre os anos de 2020 e 2023, 
conforme dados do SIA/SIH/SUS 
divulgados pela Ebserh. No primeiro 
semestre deste ano, o hospital reali-
zou três transplantes de córnea, de 
acordo com informações da estatal. 
Há 20 anos, o hospital-escola tam-
bém conta com um Banco de Olhos.  

Inaugurado em 2003, o Banco 
de Olhos do Hupaa-Ufal é o único 
de Alagoas e fornece córnea para 
todos os médicos transplantadores 
do estado, autorizados para realizar o 
procedimento. O banco realiza os 
procedimentos de retirada das cór-
neas do doador e a preparação do 
órgão até a liberação do transplante, 
que é regulada pela Central de 
Transplantes de Alagoas.

Hospital da Ufal realizou entre 
2020 e 2023 52 transplantes de córnea

Em todo o Brasil, 19 hospitais vinculados à Rede Ebserh foram responsáveis por 791 transplantes

Valentina, Flávio, Nicolas, 
Milena, Ramom, Felipe, Sandra, 
Rhavy, Patrick, Moara. São nomes 
de pessoas de todas as regiões do 
Brasil que têm algo em comum e 
se unem neste mês de setembro, 
dedicado à conscientização sobre 
doação de órgãos. Eles represen-
tam, na condição de doadores ou 
receptores, as 14.182 pessoas que 
receberam transplantes de órgãos, 
tecidos e medula óssea no Brasil 
neste ano. 

Só na Empresa Brasileira de Serviços 
Hospitalares (Ebserh) · estatal que adminis-
tra 41 Hospitais Universitários (HUs) ·, 19 
instituições realizaram 791 transplantes no pri-
meiro semestre de 2023, segundo a Base de 
Dados Nacionais do Sistema Ðnico de Saúde 
(SIA/SIH/SUS). No ano passado, os HUs da 
Rede Ebserh realizaram 1.473 transplantes; já 
em 2021, foram 1.342 cirurgias e, em 2020, 
1.094 transplantes na Rede. Os dados são do 
Serviço de Gestão da Informação, 
Monitoramento e Avaliação da estatal. 

Os investimentos em pesquisa, formação 

de pessoal e tecnologias feitos nos hospitais da 
rede Ebserh garantem que esses serviços sejam 
oferecidos à população dentro do Sistema 
Ðnico de Saúde (SUS) em todas as frentes, 
num trabalho que envolve várias etapas: as 
cirurgias de captação de órgãos feitas em 
unidades de todas as regiões do Brasil; a abor-
dagem para doação quando é identificado um 
potencial doador pelos comitês; o próprio 
transplante (um processo sofisticado e cada 
vez mais seguro); e o acompanhamento pós-
cirurgia. 

Em Maceió-AL, o Hospital Universitário 
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CONCESSÃO DE TÍTULOS

O presidente da Assembleia 
Legislativa de Alagoas, Marcelo 
Victor, estaria determinado a 
conter a excessiva distribuição de 
homenagens pela Assembleia, 
que se tornou alvo de críticas e 
piadas nos últimos anos. 
Considerada a mais inexpressiva 
em décadas, a Assembleia 
enfrenta uma disputa entre os 
deputados para ver quem con-
segue homenagear mais pessoas, 
o que, segundo o presidente, 
deprecia o valor das comendas e 
títulos concedidos. 

Marcelo Victor, o único e 
atual presidente da Casa, teria 
intenção de restringir as home-
nagens aos seus colegas deputa-
dos, alertando que a prática prej-
udica a imagem e a eficácia do 
órgão legislativo. 

Circula nos bastidores que essa busca 
incessante por homenagear o maior número 
de pessoas tem contribuído para que o atual 

colegiado seja considerado o mais inexpres-
sivo das últimas décadas, algo que iria contra 
os princípios da democracia. 

A distribuição indiscriminada 
de homenagens estaria desvalori-
zando o significado das comendas, 
tornando-as relevantes apenas para 
as famílias dos homenageados. A 
atitude do presidente da 
Assembleia Legislativa de Alagoas 
pode gerar debates e questiona-
mentos entre os parlamentares. 
Ainda não está claro se a iniciativa 
de Marcelo Victor será apoiada 
pela maioria ou se encontrará resis-
tência no colegiado.  

Banalização - O mesmo pode 
acontecer na Câmara de Maceió, 
que criou a Comenda Nelson da 
Rabeca, personagem da cultura 
popular de Alagoas. cada vereador 
pode homenagear até duas pessoas 
por ano – 50 no total. É o que diz o 
texto publicado no Diário Oficial 
do Município de Maceió.z

Parlamentares estariam competindo para homenagear o maior número de pessoas

APOSTAS

Período inicial de funcionamento da CPI das apostas termina nesta quinta-feira

A CPI das apostas esportivas 
pode ser prorrogada pelo pres-
idente da Câmara, Arthur Lira 
(PP-AL). A informação partiu de 
parlamentares que fazem parte da 
Comissão Parlamentar de 
Inquérito e foi publicada no site 
Poder360. Entretanto, o pres-
idente da Câmara ainda não con-
firmou. Além disso, o presidente 
da CBF (Confederação Brasileira 
de Futebol), Ednaldo Rodrigues, 
foi convidado para participar da 
comissão na última segunda-feira, 
11. 

Contudo, o dirigente está 
com a seleção brasileira masculina 
em Lima, no Peru, para a segunda 
rodada das Eliminatórias da 
América do Sul para a Copa do 
Mundo. Ele avisou a CPI anteci-
padamente que não poderia com-
parecer à audiência.Apesar disto, o 
deputado Wellington Roberto 
(PL-PB) propôs um requerimento 
para convocar Rodrigues. 

Deputado Marcelo Victor pode restringir 
homenagens na Assembleia Legislativa

CPI das apostas esportivas pode ser 
prorrogada na Câmara por Arthur Lira

O relator da CPI, Felipe Carreras (PSB-
PE), informou, porém, que os parlamentares 
optaram por convidar o presidente da CBF a 
uma nova reunião no dia 20 de setembro. 

Todavia, o período de funcionamento 
da CPI das apostas esportivas se encerra nesta 
quinta-feira, 14.Ainda conforme o Poder360, 
a expectativa era de que Carreras apresen-

tasse o relatório final para votação nesta 
segunda, mas, a análise foi postergada. Os 
integrantes pretendiam votar outros requeri-
mentos.O relator pediu para analisar os 
requerimentos na quarta-feira, 12, uma vez 
que não seriam „prejudicados‰ diante da 
„sinalização‰ que a CPI pode ter seu prazo 
aumentado. 

A CPI das apostas esportivas 
apro vou na metade do mês passa do 
o requerimento para ampliar o pra -
zo das atividades em dois me ses.  

A solicitação necessita ser 
apro vada pela Mesa Diretora da 
Câ mara dos Deputados.Todavia, 
Ar thur Lira havia sinalizado que 
não iria prolongar nenhuma das 
qua tro comissões ativas na Casa. A 
da Americanas e a do MST (Mo -
vi mento dos Trabalhadores Rurais 
Sem Terra) também perdem vali -
da de na quinta-feira. Enquanto a 
CPI das criptomoedas será finali -
za da em 28 de setembro.De acor -
do com o Poder360, a assessoria 
do presidente da CPI das apostas 
es portivas, Júlio Arcoverde (PP-
PI), alegou que não existe confir -
ma ção de que Arthur Lira teria 
con cordado em prorrogar o colegi-
ado. A assessoria do presidente da 
Câmara, por sua vez, afirmou 
„desconhecer‰ tratativas do tipo 
entre os dois parlamentares.
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Empresa relatou dificuldades financeiras após pandemia
NEGÓCIOS

Devendo R$ 140 milhões, Moinho 
Motrisa pede recuperação judicial

MORADIA A análise foi baseada em 6.596 anúncios de vendas

Maceió registrou um aumento 
sig nificativo de quase 20% nos pre-
ços de venda de imóveis nos últimos 
12 meses, de acordo com inform-
ações fornecidas pela Fundação Ins -
ti tuto de Pesquisas Econômicas (Fi -
pe) no ¸ndice FipeZAP. Con si de -
ran do os dados desde agosto do ano 
an terior, a capital de Alagoas liderou 
o índice com uma variação acumula -
da de 17,58%. Em seguida, cidades 
co mo Goiânia (15,45%), Campo 
Gran de (15,35%), Florianópolis 
(12,8%) e Manaus (12,03%) tam-
bém apresentaram aumentos notá -
ve is. Esses números superaram até 
mes mo a taxa de inflação medida pe -
lo ¸ndice Nacional de Preços ao 
Con sumidor Amplo (IPCA) do 

IPCA-15, de acordo com o IBGE, 
encerrou o mês com uma taxa de 
0,28%. 

A análise foi baseada em 6.596 
anúncios de vendas, e o preço médio 
em agosto atingiu R$ 7.901 por 
metro quadrado. O bairro de 
Pajuçara apresenta o preço médio 
mais alto na capital alagoana, che-
gando a R$ 9.542/m², seguido por 
Jatiúca (R$ 8.903/m²), Ponta Verde 
(R$ 8.850/m²) e Jacarecica (R$ 
8.669/m²), que também têm preços 
elevados. Por outro lado, o bairro da 
Serraria possui o menor preço 
médio, com R$ 3.503/m². Os bairros 
que mais se destacaram em termos 
de variação em 12 meses foram 
Pajuçara (23,2%), Jatiúca (22,5%), 
Ponta Verde (18,5%) e Poço 
(17,1%). 

Além disso, de acordo com o 
levantamento, a maior variação 
média no preço de venda de imóveis 
residenciais ocorreu em unidades 
com um dormitório, atingindo 
6,92%, seguido por imóveis com 
três, dois e quatro dormitórios. 

Maceió lidera ranking das cidades com 
maior variação no preço de imóveis

A guerra entre Rússia e 
Ucrânia, dois dos maiores exporta-
dores de trigo do mundo, também 
foi destacada no pedido de recuper-
ação judicial. O grupo comprome-
teu-se a apresentar um Plano de 
Recuperação Judicial dentro de 60 
dias, com um valor atribuído à 
causa de R$ 140.000.000,00 (cento 
e quarenta milhões de reais). 

O Grupo Motrisa, também 
co nhecido como Moinho Motrisa, 
que atua na indústria de alimentos, 
es pecialmente na moagem de trigo 
e na produção de seus derivados, 
en trou com um pedido de recuper-
ação judicial no Tribunal de Justiça 
de Sergipe em 4 de setembro. 

Atualmente, o "Moinho Mo -
tri sa" enfrenta uma dívida total de 
apro ximadamente R$ 93.7 64. 203, -
26 (noventa e três milhões, setecen-
tos e sessenta e quatro mil e duzen-
tos e três reais e vinte e seis centa-
vos) e US$ 9.488.566,64 (nove mi -
lhões, quatrocentos e oitenta e oito 
mil e quinhentos e sessenta e seis 
dó lares e sessenta e quatro centavos 
de dólar), com cerca de 467 credo -
res envolvidos. 

Fundada na década de 30, a 
em presa era reconhecida como uma 
das líderes no setor de produtos de -
ri vados do trigo no Brasil. O grupo 
pos sui unidades comerciais em vári -
as cidades do país, incluindo Porto 
Ale gre/RS (sede social), Cabo de 
San to Agostinho/PE (filial), Sal va -
dor/BA (filial) e Maceió/AL (filial), 
com sua principal unidade produ-
tora localizada em Aracaju/SE. 

De acordo com o pedido de recuper-
ação judicial, os desafios enfrentados pelo 
Grupo Motrisa se agravaram nos últimos 36 
meses, com uma redução significativa na 
receita devido à queda nas vendas. A pan-
demia global e a subsequente crise econôm-
ica mundial, juntamente com a Guerra entre 
Rússia e Ucrânia, conforme mencionado no 
documento, intensificaram ainda mais a situ-
ação econômica. 

Outro fator que afetou negativamente 
a empresa foi a diminuição na produção de 
trigo em 2020 e 2021, causada por condi-
ções climáticas adversas e pelas consequên-
cias da pandemia nos principais países pro-
dutores de trigo. Isso, segundo o grupo, 
impactou os estoques de segurança e 
aumentou os custos de frete marítimo, 
resultando em preços mais elevados para o 
trigo. 

Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), que ficou em 4,66%. 

Quando observamos apenas os valores 
des te ano, Maceió continua liderando a lista 
das capitais, com um aumento de 11,23% nos 
pre ços de venda de imóveis, à frente de ci da -
des como Campo Grande (9,09%), Flo ri a nó -

po lis (8,76%), Goiânia (8,74%) e Salvador 
(5,97%). 

Analisando a variação apenas para o 
mês de agosto, a capital alagoana ocupa o ter-
ceiro lugar, com um índice de 1,09%, ficando 
atrás apenas de Manaus (1,56%) e 
Florianópolis (1,31%). Enquanto isso, o 
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DESENTENDIMENTO

Sindicato emite nota cobrando por justiça; juiz corre risco de ficar paraplegico

DESABAFO

Vagner Love nega ambiente ruim 
no Sport e pede apoio da torcida

Principal jogador do elenco, o 
ata cante Vágner Love negou, nesta 
segunda-feira (11), que o clima es -
te ja ruim no Sport e pediu o apoio 
da torcida no restante da Série B do 
Cam peonato Brasileiro. Há 11 ro -
da das do fim da competição, o Leão 
ocu pa a 2… posição, com 47 pontos, 
do is a menos em relação ao líder Vi -
tó ria.  

"Aqui está a maioria dos joga -
do res do nosso elenco. Hoje tivemos 
uma reunião incrível com to dos os 
membros da diretoria, funci o nários 
do CT, nós jogadores, co miss ão téc-
nica. E a gente queria pas sar pra 
vocês isso, que aqui nos so ambiente 
é muito bom, muito tranq uilo. A 
gente trabalha muito para as coisas 
darem certo. Daqui pro final do ano 
são 11 jogos, 11 de ci sões, e a gente 
quer fazer de tudo pra colocar o 
Sport no seu devido lu gar que é a 
Série A, disse o camisa 9.  

Vagner Love mostrou sinceridade ao 
afirmar que o elenco se reuniu para falar aber-
tamente sobre o clima do Sport com os torce-
dores e voltou a pedir o apoio dos rubro-
negros na reta final da Série B. "A gente queria 
externar isso, pra não sair de uma maneira dis-
torcida do que a gente não compactua, do que 

a gente não fala. É melhor assim, as pessoas 
ouvirem da minha boca o que estou falando 
em nome de todo o grupo, do que sair de 
forma distorcida‰. Sem vencer há cinco jogos, 
o Leão da Ilha encara o ABC na próxima 
rodada, no Frasqueirão, sexta-feira (15) às 
21h30. 

Artilheiro serviu de porta-voz do grupo: “Quem não quiser, que fique em casa”

Árbitro assistente é baleado durante 
partida de futebol na Grande Natal
Um árbitro assistente foi 

baleado com dois tiros por um 
espectador que assistia a um jogo 
de futebol amador em Macaíba, na 
Grande Natal, no último final de 
semana. De acordo com relatos, o 
jogo acontecia de forma tranquila, 
até o momento em que uma moto 
parou às margens do campo. Um 
dos árbitros assistentes pediu que a 
mesma fosse retirada do local, uma 
vez que estaria importunando o 
desenrolar do jogo. O proprietário 
da moto acedeu ao pedido; con-
tudo, Irritado, regressou pouco 
tempo depois armado, e disparou 
contra o profissional. Ele foi preso 
em flagrante por tentativa de 
homicídio. 

Segundo a polícia, o homem 
confessou o crime, mas disse que 
tinha deixado a arma cair durante 
a fuga. 

Os policiais foram até o local indicado 
e localizaram um revólver calibre .38, que foi 
apreendido. A arma tinha quatro munições 
intactas e duas deflagradas.  

O Sindicato dos ̆ rbitros de Futebol do 

Estado do Rio Grande do Norte lamentou 
em nota o incidente. "Hoje é Dia do ˘rbitro. 
Data muito festejada pela categoria, mas 
infelizmente não se tem muito a comemorar. 
Estamos na angústia por um colega de pro-

fissão que se encontra no leito de 
um hospital com o risco de ficar 
paraplégico. Tendo este mesmo 
colega já perdido um rim", conta a 
nota. 

O atacante Eguinaldo, ex-
Vasco, fez nesta segunda-feira (11), 
a sua estreia pelo Shakhtar 
Donetsk, no amistoso contra o 
Blago-Yunit. O brasileiro de 19 
anos marcou dois gols e ainda deu 
uma assistência na vitória de sua 
equipe por 6 a 0.

Estreia de gala

O zagueiro Eduardo 
Henrique, do Guarani-MG, fez em 
Três Corações, cidade natal de 
Pelé, o gol que o Rei do Futebol 
não fez. Na vitória do time dele, o 
Guarani-MG sobre o Atlético de 
Três Corações, pela terceira rodada 
do Campeonato Mineiro da 
Segunda Divisão, ele fez o gol que 
garantiu a vitória de trás do meio 
campo

Pintura 

O Náutico recebeu no final 
da tarde desta última segunda-
feira (11), um convite oficial para 
integrar a Liga do Futebol 
Brasileiro (Libra). No entanto, 
essa entrada está atrelada ao 
retorno do clube à Série B do 
Campeonato Brasileiro.

Convite  


